



改革はするが戦争はしない 改革とは格差を縮小し、働く人々と真の弱者のための改革

西尾けんいち県議会報告

発行 千葉県議会護憲保守の会 ☎260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(223)2586

50人の県民の方から、男性50・8%、女性49・2%、船橋などの葛南地域から安房地域まで、20代から70歳以上まで幅広く回答をいたしました。

**西尾議員 職員給与を大幅に削減すべきであると考
えるが、それが無理ならば、
せめて今年度は据え置くべきであると考えるがどうか。**

**総務部長 今年度の給与改定につきましては、人事委員会の勧告はまだ行われていませんが、従来と同様に、地方公務員法の定めるところにより、人事委員会勧告のつどり、実施していくこと
が基本であると考えています**

じくは据 再質問 西尾議員 国税庁
が毎年9月末に発表
している民間企業の
平均給与という客観的なデ
ータこそ民間の給与実態に
極めて近い。そこで、県も国
税庁のデータで算定すべき
と考えるがどうか。

「置きを

県職員給与

9月定例県議会一般質問

改革と平和の実現へ、全力で挑んでいる西尾憲一県議（船橋市選出、5期）は9月定例県議会で一般質問を行いました。冒頭、保守本流護憲派の元自民党幹事長、加藤紘一氏を追悼した西尾県議は、県職員給与問題、子どもの貧困、受動喫煙防止などにつ

いて知事ら県執行部に質問しました。子どもの貧困問題では、県議団の海外視察を来年度から再び中止し、その費用を旅費がなく修学旅行に行けない子どもに回してはと提案しました。西尾県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

高すぎる
64%

県職員の給与世論調査

西尾議員 最終的な公務員給与額の決定については、國家公務員であれば国が、地方公務員であれば各地方自治体の首長と議会がその役割を担つており、もつと兌民の声にも耳を傾け責任を持つて独自に判断すべきではないか。

の方々の平均給与415万円には非正規社員も含まれている。正社員に限定すると、63万円多い478万円。それでも県職員の平均70万円と比べると、県職員が230万円も多いのが実情。金額の面からも県民意識の面からも官民格差が明らかになればならない。

5年4月 県土整備常任委員会
委員長

無所属

農林水産常任委員会委員

環境福祉学会会員

自然エネルギー推進会議会員

フォーラム4会員

護憲保守の会代表

憲
護
保
守

加藤紘一氏を悼む



9月9日、自民黨

憲法9条は日本の平和を守っている。その平和憲法を守り、我が国の防衛政策が専守防衛に徹することを強く主張されていました。保守リベラルの論客として首相になっていたならば、日本はもっと違っていたのではないかと思うと、残念でなりません。

ここ数年語つておられた「安倍首相は保守ではない」という言葉が深く印象に残っています。心より哀悼の意を表しますとともに、ご冥福をお祈り申し上げます。

西尾 憲

千葉県議会議員 西尾けんじゆ

西尾憲
事務所

〒273-0865 船橋市夏見4-16-4
TEL047-460-1061 FAX047-460-1062
ホームページ <http://k-nishio.com/>
メール nishio-kenichi@nifty.com
モバイルページ <http://www.k-nishio.com/>



県政や船橋市のご相談を、お気軽にどうぞ

提案

貧困のため旅行は参加できない子どもに特別な補助をしてでも行かせてあげたい。一生の楽しい思い出となすはずの修学旅行に、クラスの中などでただ一人参加できな生徒の辛さ、悔しさは余りある。授業の一環ならなおさらのこと。

では財源をどうするのか。
自民や民進などの賛成で平成25年度から復活した県

議団の海外視察を
来年度から
ら再び中止し、その予算(今
年度2200万円)を貧困
で苦しむ子どもたちに回す
べきだと思う。

県議団海外視察中止し 費用を貧困の子どもに

万円も出ている政務活動費を充てるべきだ。政務活動費で足らないと言うなら、政治活動資金のある方もいるだろうし、更には、県民の 87.9% が高過ぎると思っている議員報酬を充ててもよいではないか。

さらに、先に申し上げた職員給与もそうで、貧困で苦しんでいる子どもたちが大勢いるのに、どうして公務員給与を上げることができないのか。県の 28 年度当初予算では、人勧に伴う給定分で約 90 億円もののが増額になつていることだ。

県は社会保障費が二源ベースで毎年 100 万も伸びていて、財政状態厳しいと繰り返し説明しているが、今回給与を上げればそれも何とかかなではないだろうか。私は議員や、職員の方々にお金を、少しでも子ども貧困対策に回すことはないだろうか。

景観損なう不法係留船 船橋



廢棄された船が島根を撮ねていろ 船橋市 の海面

て、不法係留にどのように応しているのか。

いて、交差点改良事業を実施しており、今年3月には栄町交差点の右左折レーンの延伸工事が完成し、現在栄橋の拡幅工事を実施しているところです。国道357号の交通円滑化に向けて、引き続き、国に働き掛けてまいります。

子ども6人に1人 貧困生活に苦しむ

西尾議員 子どもの貧困問題についてお尋ねになりますが、もたちの実に6人に1人が貧困生活を余儀なくされている。お金がなく、惨めな思いをするならと修学旅行を欠席した子どもの例もある。

どうか。また、県は子どもの生活実態調査を行っているのか。

本調査の都道府県別のデータは公表されていませんが、全国知事会から国に、都道府県別の「子どもの貧困率」の提供を要望しているところです。

また、昨年度、子どもがいる生活保護世帯を対象に、各種支援の利用状況や必要な支援についての実態調査を行い、「千葉県子どもの貧困対策推進計画」に反映さ

みじめな思いをすることないように、子どもの貧困対策にしっかりと取り組むことを強く要望することを強く要望する。

が無理ならばガイドラインを定めるべきではないか。

知事 受動喫煙は肺がんや虚血性心疾患のリスクを高めるなど、健康への影響が科学的に明らかにされています。このため、県では飲食店などの公共的施設の管理者を対象とした研修会を開催するなど受動喫煙の防止に取り組んできたところです。

不法係留船 船橋

ながら、受動喫煙防止対策の一層の推進に努めてまいります。

に努めてまいります。

修学旅行欠席ケーラスも

小学校における児童生徒数は513人で、準要保護児童生徒数は362人となつて、中学校の要保護児童生徒数は3624人となつて、

西尾議員 県立高等学校で、経済的理由により修学旅行に参加できない生徒が在籍する学校数は何校か。

行の実施校数は、全日制が123校、定時制が7校とした。このうち、経済的理由で不参加となつた生徒が定時制で3校となつてゐる。

まへい田由でか
策に取り組んでおります。
特に不法係留船の多い、口
の出水路等においては、水上
及び陸上のパトロールを実
施し、不法係留船の所有者
に対し、速やかに適正な係留
保管場所に移動をするよ